

# 謹んで新春の ご挨拶を申し上げます

皆様には、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

昨年は議員としての職務も二年目となり充実した年となりました。一年目は、私なりに勉強をしていたつもりでしたが全てが初めての体験でしたので躊躇やとまどいもありましたが、少しずつ自分のペースで行動がとれる様になりました。信条のもと可能な限り全ての行事に参加させて頂き「行動こそ原点」と掲げ、はや二年、多くの方の声を聞きかせて頂き勉強になりました。

平成18年の6月議会に館林駅橋上化整備事業に賛成の立場で一般質問させて頂いた館林駅も多少の遅れはあるものの、今年完成に向け工事が着々と進んでいます。新しく本市の顔となり、エレベーターやエスカレーターが付いたご年配の方にも身体にやさしく利用できます。また、平成18年の9月議会に一般質問させて頂き提案させて頂いた街路灯管理費助成制度や設置補助制度も利用しやすくなりました。

その他にも暑さ対策と日本一暑いまちおこしの提案や、公共工事の前金払制度などの拡充、団塊世代を中心とした就業支援や小中学生の携帯電話所持問題等、本市施策に対し提案をし、行政運営に反映できることは議員活動を通しての喜びとなりました。

また、議員活動を支えて成長させて頂けたのも皆様のアドバイスや激励があってのことです。改めて感謝申し上げます。今年も昨年同様ご意見やご質問をお寄せ頂き、地域や本市の発展の為に私を使ってください。さらに昨年は、念願の富士山頂登山が実現できました。(下の写真はそのときの様子です)山頂の雲海から出る日の出の感動は一生の宝となりました。自然から与えていただいたエネルギーを力に、この体験を「行動こそ原点」と掲げた初心に返り、市議会活動への活力とし丑年である今年を黙々と着実に真っ直ぐに一年を邁進できればと思っております。

今後ともより一層のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げ、今年一年が皆様にとって実り多き年であります様ご祈念いたします。



●2008年8月 富士山頂登山

昨年いろいろな国会議員の方々にご縁を頂き、勉強させて頂きました。



●麻生内閣総理大臣



●中曾根外務大臣



●いつもご指導頂いています谷津代議士



行動こそ原点  
みんなが住みたい  
まちづくりへ



●もうすぐ開通します。西部1号線立体交差事業現地を視察・調査致しました。



●地元夏祭りに参加して。

### 一般質問させて頂いた主な項目

- 館林東西駅広連絡通路整備事業について。
- 歴史の小径道路整備と旧二業県番組合事務所の将来構想について。
- 高齢者や障害者に「優しい安心なまちづくり」について。
- 商店街及び旧商店街の街路灯管理費助成について。
- 暑さから市民を守るための健康と環境の取り組みについて。
- 本市の工業団地建設の展望について。
- 邑楽館林地域合併推進の現状について。
- 団塊世代を中心としたNPO活用と商工業支援について。
- 小中学生の携帯電話所持の原則禁止について。
- キンカ堂館林店閉店後の跡地活用と本市の対応について。
- 本市独自の緊急経済対策について。
- 名護市友好都市締結後の交流について。

### 私の信念

グローバルに考えローカルに行動する

※館林市は世界・日本の一部であり、大勢を見ながら本市の未来を担う次世代の為に悔いを残さない様、行動したいと思います。

●もうすぐ開通します。西部1号線立体交差事業現地を視察・調査致しました。

●地元夏祭りに参加して。